



Viví tu propia experiencia; pasala bien !

MYANMAR

MYANMAR

REAPERTURA DE FRONTERAS



RESUMEN DE LA SITUACION ACTUAL

MYANMAR

Myanmar ha anunciado recientemente sus aspiraciones de reabrir a los viajeros vacunados en abril de 2022, aunque habrá una cuarentena obligatoria de una semana y deberá realizarse dos pruebas PCR. Aunque todavía hay disturbios políticos, la turbulencia en el país se ha reducido en su mayoría. Permanecemos en estrecho contacto con nuestro personal en el terreno allí, todos los cuales han sido vacunados.

La situación en Myanmar ha cambiado por completo desde febrero de 2021. La gente está atrapada entre el Covid, un liderazgo antidemocrático y una economía fuera de control con una moneda que ha perdido el 60% de su valor desde febrero. Muy lejos de lo que fue Myanmar desde 2011

Gracias por su interés